
Compte-rendu de l’Assemblée Générale du 27 décembre 2014 salle de La Musardière 

 
Le Président Alain FOUROT ouvre la séance à 18 heures et remercie les adhérents de leur présence. 
Il demande à l’assistance un Président de séance: M. Pierre Preux qui accepte cette tâche et demande 
encore 1 ou 2 assesseurs: MM. Félix ROSSET et Gérard VERBOUX.     
           
Il présente à cette Assemblée Générale: 
Nicolas RUBIN - Maire de Châtel 
Michel GIRARD - Directeur Commercial de la SAEM Sports et Loisirs 
Jean Pierre VESIN - Président de l'Office de Tourisme 
Laurence HÉBERT - Directrice du centre aquatique Forme d'O 
 
Nicolas RUBIN excuse les absents ci-dessous: 
- Bernard HUGON - Directeur S.A.E.M.  
- Jean BRUNET - Responsable des pistes 
- André DAVID - Responsable remontées mécaniques 
- Jean François VUARAND - Directeur de l'Office du Tourisme 
 
1 - Rapport moral du Président Alain FOUROT 

La vie de l’Association  
Nombre d'adhérents: 412 foyers x 2 ou 3 personnes 
Félicitation pour l'élection du Maire Nicolas RUBIN et son conseil municipal ainsi que Catherine 
ROQUIGNY membre du bureau de l'A.A.R.C. comme conseillère municipale, une première pour notre 
association, ce qui conforte notre position au sein de la commune de Châtel. 
L'A.A.R.C. est représentée au Conseil d'Administration de l'Office de Tourisme. 
L'A.A.R.C. se démarque par la convivialité et les échanges fructueux avec les instances Châtellanes. 
L'A.A.R.C. est également membre de la FARSM et nous participons aux 2 réunions annuelles avec 18 
autres stations. Echanges bénéfiques et riches d'enseignement. Un sujet important a été présenté en 
novembre à Paris par Mr Philippe SAFFERT, ancien haut fonctionnaire, concernant l'aménagement du 
territoire et la loi ALLUR. 
Plusieurs démissions au sein du Conseil d'Administration: 
- MME Christiane SIFFERT 
- MME Monique SEGAL 
- M. Georges SEGAL 
- M. Christian ADAM 
- M. Michel STERVINOU 
- MLLE Florine AZZOPARDI 
Remerciements pour leur dévouement et leur soutien pendant les longues années passées à 
l'Association. 
Nous souhaitons la venue de nouveaux adhérents au Conseil d'Administration, principalement au poste 
de Vice-Président, celui-ci étant actuellement vacant. 
Le bureau actuel qui devrait être reconduit à la prochaine réunion de bureau: 
- M. Roland Eisenmann => Trésorier 
- MME Tatiana DUBI => Responsable organisation Trophée ski 
- MME Dominique BÉGUÉ => Candidate au poste de Secrétaire 
- MME Catherine ROQUIGNY => Administrative 
- M. Jean Michel ALIX => Webmaster 
- M. Alain FOUROT => Président 
Nous souhaitons encore 2 ou 3 Administrateurs/Administratrices, 1 candidature est en cours, à 
confirmer lors de la prochaine réunion du bureau du Conseil d'Administration. 
Actions 

Site internet: Tout au long de l'année, informations sur les différents travaux sur la station avec 
photos et vidéos. 
Bulletins d'information: Nous devons nous améliorer pour informer les adhérents non inscrits pour les 
infos numériques (internet) par des envois de bulletins simplifiés par courrier postal. 



Implications au niveau de la commune: 
Nous devons reprendre notre réflexion pour être force de propositions d'amélioration dans le cadre 
environnement et urbanisme pour le bien-être et la beauté de notre village. 
Rééditant ma demande d'aide pour faire vivre notre Association (administrateurs, organisateurs de 
sorties été-hiver), je vous souhaite à toutes et à tous de joyeuses fêtes de fin d'année, une excellente 
santé et du bonheur pour l'année 2015. 
 
2 - Rapport du Contrôleur aux comptes M. Yves Bertrand (voir le budget) et affectation du 

résultat 

"Monsieur le président, Mesdames et Messieurs, en exécution de la mission qui m'a été confiée, par le 
président de notre Association Amicale des Résidents de Châtel, j'ai l'honneur de vous rendre compte 
de mes investigations financières de notre association au cours de la période énoncée ci-dessus. J'ai pu 
disposer de toutes les pièces comptables et d'une comptabilité justifiant les opérations effectuées par 
notre trésorier ainsi que des détails des comptes par nature de dépenses. Comme les années passées, 
notre trésorier a provisionné des charges inhérentes à la période ci-dessus mais dont les sorties 
financières n'auront lieu qu'après le 30 septembre 2014 ainsi que le prorata de charges 2013/2014 
payées d'avance pour le 4ème trimestre 2014. Je n'ai rien à ajouter au rapport financier de notre 
Conseil d'Administration. 
En conséquence je vous convie à approuver les comptes 2013/2014 tel qu'ils vous sont présentés, se 
soldant par un résultat positif de 908,16 €. 
Dans la mesure ou vous voterez l'affectation de ce résultat au poste des réserves, celles-ci se 
monteront alors à 20570,57 €." 
Vote à l'unanimité. 
Aucune question.  
L’Assemblée donne quitus au trésorier par un vote à l’unanimité. 
 
3 – Renouvellement du conseil d’administration 

Tatiana DUBI – Alain FOUROT 
Pas d’autres candidats. 
Le renouvellement du conseil d’administration est voté à l’unanimité. 
 
4 – Diaporama sur les activités de l’Association 

Durée de ce diaporama: 7 minutes 
 
5 – Questions diverses posées à M. le Maire 

Question: Taxes sur les résidences secondaires 
Réponse: Notre commune (secteur) n'est pas concernée et je ne suis pas favorable à cette solution. La 
solidarité ne prend pas sa source en pénalisant une partie des ressources de la commune, l'élan, s'il 
doit naître en terme de ressources nouvelles, se fera avec la participation de tous. La solution idéale 
serait de réduire les périodes "volets clos" et que les biens soit mis en location plus dynamiquement.... 
Pas d'inquiétude pour ce qui est de taxer plus les résidences secondaires. 
  
Question: Position de Châtel sur la loi réglementant la circulation des motoneiges  
Réponse: Châtel comme les autres stations adhérents à l'ANMSM est favorable à ce que les 
restaurateurs d'altitude puissent être autorisés à proposer des soirées avec retour en engin chenillé 
sur neige. Il n'est pas question de motoneige mais d'engin chenillé avec cabine + conducteur formé + 
véhicule identifié. Ce principe fait partie des attentes fortes des Maires qui entendent répondre à une 
sollicitation et à une ressource économique locale supplémentaire.  
 

Question: Loi ALLUR, PLU, SCOT, pas facile pour nous de s'y retrouver 
Réponse: Le développement et urbanisme à Châtel est conforme au PLU, conforme au SCOT sachant 
que le SCOT du Chablais va être amené à évoluer et que les droits à construire pourraient être revus. 
La tendance actuelle va plutôt dans le sens d'un ralentissement puisque les constructions en cours sont 
la suite de dossiers datant de plusieurs années. Les lots constructibles restent cependant ouverts à la 
construction. 



Question: Canal +/ Multiplex R3 
Réponse: Malheureusement toujours pas opérationnel sur Châtel. 
 
Question: Forfaits ski seniors 75 ans 
Réponse: Ce type de forfait gratuit est toujours en vigueur, il suffit de se présenter à une caisse des 
remontées mécaniques de la S.A.E.M. et de présenter une carte d'identité. 
Il y a pu avoir quelques petits problèmes de remise de ce forfait dans la période des fêtes de Noël 
2014 et 1er janvier 2015 en raison du manque de neige et du peu de remontées mécaniques ouvertes 
mais tout est revenu normal ensuite. 
 

La liaison des 2 domaines: Travaux bien avancés grâce en partie à des conditions météorologiques 
favorables et une implication très fortes des entreprises concernées. 
Inauguration prévue le 31 janvier 2015. 
 
Centre aquatique: Laurence HÉBERT a dialogué avec l'assistance sur le centre Forme d'Ô, expliquant 
qu'il s'agissait avant tout d'une saison de transition et qu'elle était à l'écoute des demandes 
particulières formulées par les résidents. 
 
Ateliers municipaux: Fonctionnels et inaugurés le 03 octobre 2014. 
 
Nicolas RUBIN laisse la parole à Michel GIRARD qui détaille l'ensemble des activités et animations de 
Châtel pour la saison hiver 2014/2015. 
 
Il est 20 heures, Alain FOUROT invite l’assemblée à prendre le verre de l’amitié. 


